



Projektbeschreibung – Demokratie leben!

Integration durch Vereine

Integration funktioniert am besten, wenn Menschen Erlebnisse miteinander teilen und gemeinsam etwas gestalten. Aus diesem Grund vertreten die Verantwortlichen in der städtischen Abteilung Kaufbeuren-aktiv die Meinung, dass Integration mithilfe örtlicher Vereine besonders gut gelingen kann.

In der Flüchtlingsunterkunft in der Neugablonzer Straße konnten bereits in der Vergangenheit verschiedene Aktionen zur Integration beitragen. Im Laufe des Projektes „Integration durch Vereine“ soll den Kindern, die dort leben, der Kontakt zu örtlichen Vereinen und Verbänden vermittelt werden. Integrationslotsin Carola Ali soll, durch ihre Kontakte zu den einzelnen Vereinen und Verbänden und zu den Menschen in der Unterkunft, Schnupperstunden je nach Interessenslage der Kinder organisieren.

Ziel des Projekts ist es, Kindern aus geflüchteten Familien das rege Vereinsleben der Stadt näher zu bringen und ihnen die Möglichkeit zu geben, sich an den dortigen demokratischen Strukturen und Abläufen zu beteiligen. Die beteiligten Organisationen erhalten die Möglichkeit, ihre Gemeinschaft weltoffen zu gestalten und sich integrativ zu betätigen.

Projektträger: Kaufbeuren-aktiv
Projektzeitraum: 01.06. – 31.12.2018
Projektleitung: Tayfun Aygün, Büroleitung
Kooperationspartner: verschiedene Kaufbeurer Vereine

Text: Marketingagentur Tenambergen / Fach- und Koordinierungsstelle des Bundesprogramms „Demokratie leben!“

Gefördert vom



im Rahmen des Bundesprogramms

Demokratie **leben!**